

# PUBLIK

## Aksi Nyata Babinsa Koramil Baras dan Warga Desa Sarasa: Pembersihan Parit Drainase dengan Gotong Royong

M Ali Akbar - [SULBAR.PUBLIK.CO.ID](http://SULBAR.PUBLIK.CO.ID)

Aug 4, 2024 - 11:32



Pasangkayu – Dalam semangat gotong royong yang kental, Babinsa Koramil 03 Baras bersama warga Dusun Bayu, Desa Sarasa, Kecamatan Dapurang

Kabupaten Pasangkayu, melakukan aksi nyata pembersihan parit drainase. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Serda Rio Randa dari Babinsa 03 Baras dan Kepala Dusun Bayu beserta sejumlah Babinsa Koramil-03 Baras dan warga setempat yang berpartisipasi dengan antusias. Minggu (4/8/2024).



Pembersihan parit drainase ini bertujuan untuk mencegah terjadinya banjir serta menjaga kebersihan lingkungan. Parit yang telah lama mengalami penyumbatan dibersihkan secara gotong royong oleh warga bersama Babinsa, dengan menggunakan peralatan sederhana namun efektif.

"Partisipasi aktif warga dan kerjasama dengan Babinsa sangat penting dalam menjaga lingkungan kita tetap bersih dan sehat," ujar Kepala Dusun Bayu, Wawan dalam sambutannya. Ia juga menambahkan bahwa kegiatan ini tidak hanya meningkatkan kualitas lingkungan, tetapi juga mempererat hubungan antarwarga dan aparat TNI.

Serda Rio Randa, Babinsa Koramil 03 Baras, juga mengungkapkan rasa bangganya terhadap warga Desa Sarasa yang telah menunjukkan semangat gotong royong yang tinggi. "Kegiatan seperti ini merupakan wujud nyata kepedulian kita terhadap lingkungan. Kerjasama antara TNI dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat," katanya.

Pembersihan parit drainase ini dilakukan dengan menyisir seluruh saluran air yang ada di Dusun Bayu. Warga bekerja sama untuk mengangkat sampah-sampah yang menyumbat aliran air, serta menggali tanah yang menumpuk di parit. Kegiatan ini juga diharapkan dapat menjadi contoh bagi desa-desa lain di Kabupaten Pasangkayu dalam menjaga kebersihan lingkungan.

Gotong royong yang dilaksanakan ini tidak hanya menciptakan lingkungan yang lebih bersih, tetapi juga menumbuhkan rasa kebersamaan dan solidaritas di antara warga. Dengan dukungan Babinsa, diharapkan kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan secara berkala untuk memastikan keberlanjutan kebersihan dan kesehatan lingkungan di Desa Sarasa.

Kegiatan pembersihan parit drainase ini mendapat apresiasi dari berbagai pihak, termasuk pemerintah daerah yang mendukung penuh inisiatif-inisiatif seperti ini. Dukungan dan partisipasi dari semua elemen masyarakat dan TNI merupakan kunci sukses dalam menjaga dan meningkatkan kualitas lingkungan hidup di Kabupaten Pasangkayu.